

秋も深まり、木々が色づき、冬への準備を始める季節となりました。早いもので今年もあと2ヶ月！11月23日（水・祝）には、3年ぶりとなる区民祭り（2022ふるさと港北ふれあいまつり）が開催されます。今回より会場が横浜アリーナとなるそうです。13日には、樽町ケアプラザ開所20周年を記念して（キララ祭り）も開催されます。お出かけになってみてはいかがでしょうか。もちろん、お出かけの際には、引き続き、三密を避け、こまめな手洗いや換気、マスクの着用といった基本的な感染対策の徹底をお願いします。

## ★ 綱島スポーツフェスティバル結果報告★

10月9日（日）綱島小学校校庭にて、綱島スポーツフェスティバルが開催されました。コロナ感染予防の観点から、これまでよりも規模を縮小し、人数制限を設けての開催となりましたが、当日は、朝早くから関係者の皆様にご尽力いただき、無事に終わることができました。東親和会でも、子供会の役員さんが中心となり選手募集を行い、最強チームを結成！大縄とびは、3回の事前練習を経て当日を迎えました。そして結果は…  
**子ども大縄とび優勝！ 大人大縄とび優勝！ 総合3位**  
という輝かしい成績をおさめることができました。  
来年は、目指せ総合優勝！みなさまお疲れさまでした。



## ★ 港北区年末たすけあい募金のお願い★

港北区では近年、高齢人口の増加や障害のある人の社会参加に伴う新たな福祉課題が生まれ、総合的な福祉施策の展開が望まれています。このような展開を積極的に行うために、地域住民の連携を深め、現状を適確に把握し、年間を通じた計画的な援助の促進をはかる機会になるよう、共同募金運動の一環としての年末たすけあい運動を実施します。各世帯に募金用の封筒を配布させていただきます。今月中に班長さんが各戸を回りますので、ご協力のほどよろしく願いいたします。



## ★ 綱島東地区「防災拠点運営訓練」のご案内★

日時：11月12日（土）10：00～11：30 場所：綱島東小学校 体育館  
テーマ「災害発生時に避難所をどのように立ち上げるか学校施設の利用の方法」  
講師：三橋国雄校長先生 ※校内見学とスタンドパイプ取り扱い説明もあります。  
持参するもの：スリッパ（暖かい服装でお越しください）

## ★ お気づきですか？新しい信号機がきました★

日吉自動車学校の脇の交差点にの信号が新しくなりました。LED化され今までよりも見やすくなっています。秋の日はつるべ落とし。日暮れが早くなっています。車や自転車を運転する方は、早めのライト点灯を心掛けてください。

